Au fil des jours, du lundi 23 au vendredi 27 janvier,

Lundi, nous avons souhaité un joyeux anniversaire à Lalie, l'occasion de chanter également en anglais Happy Birthday. Lélia nous a présenté un joli bracelet qu'elle a fabriqué avec les perles de sa « tata ».





La grande sœur de Candice lui a confié son violon pour nous le présenter. Elle avait même réalisé une affiche pour présenter les différentes parties du violon et les partitions. Nous avons découvert en quoi il était fait puis Candice l'a installé sur son épaule et elle a fait glisser l'archet avec Marion pour faire vibrer les cordes. Nous l'avons entendu sonner très longtemps. C'était un moment captivant et passionnant. Merci à Candice et à sa sœur.









La cour de récréation étant vraiment sale, Nolan et Ethan ont entrepris de ramasser tous les déchets qui trainaient. Merci à tous les deux !



Nous avons profité du petit déjeuner composé de pain aux noix, de fromage sec de chèvre et de compote de pomme et pomme-poire. Nous avons vidé trois pots de compote et apprécié le pain aux noix. Le fromage de chèvre local a connu du succès hormis le plus crémeux, un peu fort à note goût mais ce fut encore une belle expérience.







Les Grands ont continué d'expérimenter lors du temps de détente – relaxation par des postures de yoga et de la relaxation.





Lola nous a présenté une figurine de Chase de la Pat'patrouille qu'elle décoré avec de petites billes.



En musique, nous avons écouté des trompettes.



Jeudi, Lalie (aidée de Lola), Ethan et Lélia ont préparé des galettes des rois pour fêter leurs anniversaires. Ça sentait très bon dans les couloirs !





Vendredi, Lalie, Lélia et Ethan ont soufflé leurs bougies et nous nous sommes régalés!





Ce sont Lalie, Lélia, Loïs et Ethan qui ont eu la fève et qui ont été sacré reine et roi.

